

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Síntesis informativa

12 de julio de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Corolario Raúl Contreras	Gentrificación	Hace unos días, la capital de nuestro país fue víctima de una marcha contra de la gentrificación, que degeneró en actos vandálicos y deplorables manifestaciones xenofóbicas. De acuerdo con el reporte de la alcaldía Cuauhtémoc, en las colonias Condesa, Hipódromo, Roma y Juárez, muchos comercios fueron destrozados e incluso saqueados. La Cámara de Comercio calcula en casi 4 millones los daños. A pesar de que los disturbios duraron horas, la policía jamás intervino y no hubo persona alguna detenida por los destrozos ocasionados. Los grupos de choque profesionales que vandalizaron esas colonias, bajo el pretexto de la gentrificación, son los mismos que se inmiscuyen en las marchas el Día Internacional de la Mujer o destruyen el patrimonio de la UNAM.
EL UNIVERSAL	Opinión Enrique Vargas del Villar	Todos somos mexicanos	En días pasados se hizo viral un video donde una mujer insultó a un policía de tránsito con expresiones racistas porque le iba a colocar un inmovilizador a su automóvil por no haber pagado el parquímetro. Esto sucedió en la colonia Condesa en la Ciudad de México. El hecho refleja cómo la discriminación sigue presente, pero sobre todo y lo más preocupante, como este tipo de expresiones se han incrementado resultado del ambiente social de polarización política que existe en nuestro país.
EL SOL DE MÉXICO	Tech Trends Daniel Aguilar	Tecnología contra el olvido	Lo que ocurrió hace unos días en la Ciudad de México cuando una mujer, furiosa por haber sido sancionada por no pagar el parquímetro, golpeó a un policía y lo llamó naco y negro no es solo un escándalo viral, sino un espejo de lo que somos como sociedad. El video que indignó a tantos no es sobre una mujer y un policía, es sobre México y sobre un país que aún carga con heridas coloniales, donde el color de piel, el lugar de nacimiento o el uniforme que llevas determinan el respeto que recibes.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Asesor de imagen	Por cierto, ¿quién será el asesor de imagen de la presidenta Claudia Sheinbaum? Nomás no se entiende que la mandataria salga a responderle al abogado de Ovidio desde Culiacán y ¡con el gobernador Rubén Rocha al lado! El gobernador tiene pendiente en la mismísima FGR una indagatoria sobre su posible participación en el operativo de secuestro y entrega de "El Mayo" Zambada a las autoridades de EU. ¿Pero qué necesidad?.



Síntesis informativa

12 de julio de 2025

<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p>Sacapuntas</p>	<p>Atajan cortina de humo Claudia Sheinbaum</p>	<p>Rápida respuesta obtuvo Jeffrey Lichtman, el abogado de Ovidio Guzmán, a sus maliciosas insinuaciones sobre el gobierno mexicano. La presidenta Claudia Sheinbaum calificó de "irrespetuosas de la institución presidencial" las declaraciones del litigante, y le recordó que "no establecemos relaciones de complicidad con nadie". A su vez, la FGR, de Alejandro Gertz, rechazó las declaraciones de Lichtman y advirtió que éste sólo busca un "oportunismo mediático".</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Los 4 deberes de Ovidio que hacen temblar a varios</p>	<p>Ahora que finalmente se concretó el convenio de colaboración de Ovidio Guzmán con el Departamento de Justicia de Estados Unidos, nos cuentan que los puntos del 4 al 8 tienen aterrorizado a más de uno en nuestro país. El Chapito aceptó dar "colaboración plena" en cualquier investigación federal o local, abierta o futura, testificar con veracidad en cualquier juicio en que sea requerido, participar en interrogatorios con agentes, fiscales y funcionarios federales, y entregar documentos, comunicaciones y evidencias que le pidan para esas indagatorias. Para decirlo rápido, va a cantar todo lo que sepa sobre el negocio del narcotráfico y sus complicidades, entregará todas las pruebas que tenga y testificará bajo juramento sobre todo ello. La lista de quienes hayan tenido algo que ver con el joven narcotraficante de los culiacanazos podría incluir políticos, banqueros, artistas, deportistas y más. Están en riesgo de ser balconeados y procesados. Nada más y nada menos.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Confianza</p>	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum, de visita en Culiacán para inaugurar la ampliación del Hospital Pediátrico IMSS Bienestar, comprometió apoyos adicionales, sobre todo en materia de seguridad: en la entidad gobernada por Rubén Rocha se desarrollarán sesiones del Gabinete de Seguridad por lo menos una vez cada 15 días. Los funcionarios Omar García Harfuch, secretario de la SSPC; Ricardo Trevilla, secretario de la Defensa, y Raymundo Morales, secretario de Marina, van a ofrecer confianza y cercanía con la población sinaloense. No están solos.</p>
<p>MILENIO</p>	<p>Trascendió</p>	<p>Conmemoración</p>	<p>Que en el arranque de la conmemoración por los 700 años de la fundación de México-Tenochtitlan, el Gobierno de CdMx, encabezado por Clara Brugada, inauguró en el Zócalo la muestra Memoria luminosa, que hace un recuento de la historia del país en los últimos siete siglos, además de un espectáculo de videomapping que se proyectó en las fachadas de la Catedral Metropolitana y Palacio Nacional. Aunque se tenía previsto que la mandataria inaugurara los festejos, la lluvia lo impidió, aunque eso no ahuyentó a los ciudadanos.</p>



Síntesis informativa

12 de julio de 2025

REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Declaraciones	<p>Lo que no lograron la crisis de desaparecidos, el gran hurto del huachicol ni la narcoguerra en Sinaloa, lo está consiguiendo desde Chicago el capo Ovidio Guzmán ¿Qué logró? Despertar al fiscal Alejandro Gertz Manero, ahora sí, la FGR bajo su mando se vio obligada a responder a las declaraciones del abogado de "El Ratón", Jeffrey Lichtman, quien se fue duro y a la cabeza contra la presidenta Claudia Sheinbaum y su antecesor, AMLO, con graves señalamientos de que en sus gobiernos se ha solapado al narco. Lo singular del comunicado de la Fiscalía es que no precisa a quién le responde, sino que sólo habla del proceso contra Ovidio Guzmán. Es evidente que ahora que "El Ratón" se convirtió en testigo estrella de las autoridades de Estados Unidos, provoca urticaria en el gobierno lo que pueda decir o quieran oír por allá sobre las relaciones del narco con la clase política mexicana.</p>
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Huachicoleo	<p>El general Eduardo León Trauwitz, ex jefe de seguridad de Pemex en el sexenio de Enrique Peña y acusado por permitir la ordeña de ductos el robo de gasolina, dijo que le entregó al inicio del anterior sexenio información sensible a la entonces secretaria de Energía, Rocío Nahle sobre el huachicoleo. Y acusó que Nahle la usó, no para perseguir a delinquentes, sino para maximizar el robo de combustible. No es cualquier cosa lo que soltó el militar quien, de ser hallado culpable, tendría que ser castigado. Lo que asombra es que caen rápido los presuntos huachicoleros de antes pero, de los de ahora, ninguno de ese calibre está en la cárcel.</p>
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Presentan plan de vivienda en renta	<p>Como adelantamos aquí, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó el plan "Vivienda Pública para Renta", con el que busca revertir los efectos de la gentrificación. Con una inversión de \$600 millones se habilitarán 20 mil apartamentos, cuyo alquiler irá de \$3,000 a \$7,500, en favor de madres solteras, adultos mayores y jóvenes.</p>
LA PRENSA EL SOL DE MÉXICO	Escena del Crimen Gerardo Jiménez Escena del Crimen Gerardo Jiménez	Evidencias	<p>Y en más hallazgos de restos humanos, el jueves fueron encontrados ocho cráneos, en una construcción de la colonia Guerrero en la CdMx lo que generó terror entre los trabajadores de una obra que terminó por ser clausurada por personal del Instituto de Verificación Administrativa (Invea). Se trata de un complejo habitacional que está en obra sobre Paseo de la Reforma, a la altura de la calle Galeana, donde los trabajadores reportaron los hechos. Información preliminar refiere que se trata de huesos con varios años de antigüedad, los cuales tendrán que ser analizados para extraer el ADN e identificarlos plenamente y determinar si son restos de un panteón antiguo. La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega informo que fue la madre buscadora Ceci Flores la que dio aviso sobre el hallazgo de restos óseos, incluidos ocho cráneos.</p>



MILENIO	Trascendió	Hallazgo	Que el hallazgo de restos humanos en el predio de Reforma 159, en CdMx, generó roces entre las buscadoras capitalinas la sonoreense Ceci Flores, a quien acusaron de vulnerar el debido proceso sobre la notificación digna y los trabajos de coordinación con los colectivos locales al dar a conocer información de las osamentas sin previa consulta ni verificación del contexto del hallazgo, y es que al final resultó que son cadáveres de un cementerio que estuvo activo en esa zona en el siglo pasado.
---------	----------------------------	----------	--



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC